Secretaría del Interior

Primer informe trimestral 6 de enero a 31 de marzo 2023

Leoncio García Reyes

Entrega-recepción

espués de un difícil proceso electoral en el que se eligieron los órganos que se encontrarían

al frente del SUTIN y con un proceso electoral muy atípico para recuperar la vida sindical de la organización, ya con fecha 5 de enero nos enteramos que CEN anterior hizo entrega a integrantes del Consejo Nacional, en un proceso muy irregular. Con fecha 10 de enero, con el fin de regularizar esta situación, se intentó una reunión con integrantes del anterior CEN en el local de Rio Becerra y con el Consejo Nacional; sólo se tuvo la presencia del Secretario General Ricardo Flores Bello y 6 integrantes del CEN electos en asamblea, así como la CNVF.

No se tuvo la presencia formal del anterior CEN, del cual un sólo integrante asumió una actitud negativa al solicitarle el acceso a la instalación, argumentando después de comunicarse telefónicamente con el adjunto de la secretaría del interior, quien indico junto con el personal de vigilancia, que no se autorizaba el acceso al edificio. Y así, en esta situación de prepotencia, negación y de retención ilegal de nuestras instalaciones no se pudo dar inicio el proceso **entrega-recepción.**

Ya con fecha 8 de febrero de 2023 se inicia la entrega-recepción por los integrantes de la secretaria interior saliente y con la presencia del Consejo Nacional (CN), se dan las primeras actividades de la entrega de bienes inmuebles, muebles, enseres, vehículos y equipos; proceso que se inició con la más mínima disposición de los representantes salientes. Este proceso se extendió hasta principios de marzo, por lo que se tiene actualmente un avance del 90%, en virtud que a la fecha no se han localizado muchos de los bienes, equipos y herramientas asentados en el acta de **entrega-recepción presentada**.

Cabe mencionar que los vehículos se recibieron en mal estado mecánico, sin combustible, sin bitácora de mantenimiento, sin pólizas de seguro, uno sin verificación y con multa. Otro vehículo sólo con copia de factura. Asimismo, las llaves entregadas de los diferentes edificios tanto del local sindical del SUTIN y Río Becerra no se identificaron, por lo que se contrató un cerrajero para abrir puertas y cambiar algunas de las chapas de bodegas y espacios que se mantenían cerrados.

Respecto a equipos de cómputo, los que se dejaron están en mal estado y sin ninguna información de los archivos y memorias de las actas de la entrega y de toda la documentación que debe ser resguardada en esta secretaría (fueron borrados).

Finalmente, en la última semana de marzo el Secretario anterior se dignó a proporcionar copia en electrónico del acta de entrega-recepción. Todas estas actividades por algunas situaciones se dieron con limitaciones al no tenerse los medios necesarios para su realización.

Cabe resaltar que las instalaciones del edificio de Rio Becerra, se recibieron en condiciones muy deterioradas con mucha basura, bienes, muebles y equipo en mal estado, algunos ya manifestados como de baja desde hace mucho tiempo, sin el acta de la baja correspondiente.

Así también comentó el anterior titular de esta secretaría, que se dio un robo en el edificio de RB en el año 2021, sin presentar un acta del robo ante ministerio público, sin saber que fue exactamente lo que ocurrió y qué fue lo que se extrajo. Todo con un completo desconocimiento del caso.

Otra situación que se informó a medias por la secretaría del interior saliente, fue de que uno de los vehículos adquiridos por el exsecretario general Manuel García Barajas, tuvo un accidente y cuando ocurrió el percance lo tenía de cargo el secretario de finanzas, que fue quien lo entregó sin repararse los daños, los cuales ascienden a \$15,000.00, sin que a la fecha se haya cubierto el pago. Tampoco se ha entregado el informe o relatoría de hechos del accidente por el trabajador C. Eliseo León del Villar, quien conducía el vehículo en el momento del accidente.

1. Primeras actividades

Dentro de las primeras actividades en el mes de febrero se llevaron a verificar 2 autos y se solicitó a la secretaria de finanzas el pago de las tenencias de todos los autos a cargo. Asimismo, se pagó una multa por falta de Verificación (Vento Mod. 2020); ya en el mes de marzo se verificaron 2 autos más. Faltan 3 autos que les corresponde en abril y mayo.

Durante el mismo mes de febrero, se realizó estudio de mercado mediante solicitud de cotizaciones para la contratación del servicio de vigilancia y limpieza, y se contrató con otra empresa el servicio del edificio de Rio Becerra.

2. Actividades realizadas

En el mes de marzo y a fin de dar cumplimiento a las responsabilidades de esta secretaría, se programó el mantenimiento, con un taller mecánico, de todos los vehículos a cargo y la reparación de un vehículo accidentado, el cual fue entregado en esas condiciones por el secretario de finanzas que lo tenía a su cargo. A la fecha ya se ha dado mantenimiento mayor a 5 vehículos y se reparó el automóvil accidentado. Se encuentra en espera de que se cubra el pago de la factura por los responsables del accidente, al no haber solicitado al seguro la efectividad de la póliza para la reparación de daños.

3. Actividades en apoyo a otras secretarías

El miércoles 15 de marzo se participó en el simulacro general de huelga en las instalaciones del Centro Nuclear. Se apoyó con la camioneta en el traslado del sonido, mantas y banderines para el recorrido que realizaron los compañeros que partieron del auditorio a la entrada principal en la realización del mitin.

Asimismo, durante los meses de febrero y marzo se ha brindado apoyo a las otras secretarías. En todos los eventos sindicales en que ha participado el SUTIN y todas las actividades relacionadas con nuestra revisión salarial, en coordinación con la secretaría de prensa, se ha brindado apoyo con el sonido con el buen funcionamiento, se le han hecho reparaciones, traslados e instalación del sonido, tanto en el auditorio de Rio Becerra, como en el Centro Nuclear. Así también, en la marcha que se llevó a cabo hacia la SENER, se apoyó con el traslado de mantas, banderines y se proporcionó agua a los compañeros asistentes.

Se realizó asamblea informativa en el puerto de Veracruz, con la participación de la CNVF y se elaboró el acta correspondiente.

En colaboración con las secretarías del exterior y de organización, se tiene estrecha comunicación sobre los eventos de información que se han realizado, en la cual hemos participado en algunas reuniones, marchas y publicaciones. Entre estas actividades, estuvo instalar y adecuar la electrónica para las reuniones virtuales vía remota, que se llevaron a cabo en el auditorio de Rio Becerra con la Administración del ININ y el Centro Federal de Conciliación y Registro Laboral de la Secretaría del Trabajo.

Así también, se ha prestado el auditorio del edificio de Rio Becerra a otros sindicatos fraternos, en 2 eventos en los cuales se tiene que instalar y verificar el sonido.

Esta Secretaría también informa que con fecha 13 de marzo, el titular de esta secretaría, el excompañero Alfonso Lugo, se retiró de este Comité después de haber presentado su renuncia al SUTIN y al ININ.

Los pasados 20 de febrero y 29 de marzo, esta secretaría con un integrante de la CNVF llevaron a cabo asamblea informativa en las instalaciones del Centro de Almacenamiento de Desechos Radiactivos (CADER) ubicado en Temascalapa, Estado de México, y se elaboraron las actas correspondientes.

¡Por la Unidad Proletaria!